
Quando usare le scale fa bene alla salute 
«USARE le scale evitado l'a
scensore fa bene alla salute e al
l'ambiente". E' quanto sostiene 
l'assessore all'Ambiente e alle 
infrastrutture Aldo Berlin
guer che ha promosso nel suo 
dipartimento un'iniziativa ri
volta ai dipendenti 
per invitarli a usare 
le scale. Il membro 
dell'esecutivo di Pit-
tella infatti da ieri 
mattina ha dato vita 
a una campagna in
terna ai suoi uffici, 
che potrebbe "conta
giare" altre realtà 
pubbliche o private. 
"Usale": è il messag
gio sintetico dei ma
nifesti che da oggi 
campeggiano sui 
pianerottoli e da
vanti agli ascensori L'assessore 
del Dipartimento 
Ambiente, infra
strutture e trasporti. E' uno dei 
piccoli gesti quotidiani che pos
siamo compiere senza sforzo, 
verso una più matura consape
volezza del delicato eauilibrio 

che esiste tra l'uomo e l'ambien
te circostante. Il manifesto pro
pone un gioco di parole con il 
termine "sale" che rende più 
ironico e intrigante il messag
gio». 

«L'abitudine di prendere l'a
scensore, anche 
quando non è ne
cessario, è molto 
diffusa. Causa 
un notevole uti
lizzo di energia 
elettrica che - lo 
dice anche una 
recente ricerca 
Enea - incide si
gnificativamente 
sulla bolletta di 
condomini ed en
ti pubblici. Inol
tre scegliere le 
scale vuol dire f a-

Berlinguer re movimento e 
tenersi allenati. 

L'assessore 
Berlinguer lancia un appello: 
«Prendiamo più spesso le scale: 
ne va della nostra salute e del 
nostro rapporto con l'ambiente 
che ci circonda». 


